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PROPUESTAS Y ACUERDOS DE LA  

XXXIV CONVENCION NACIONAL ORDINARIA 
 

No.  PROPUESTA TEMA DELEGADO ,C T. SECCION 

 
SECRETARIA GENERAL 
 
 

1.-  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
SE SOLICITA A ESTA HONORABLE CONVENCIÓN QUE PERMANEZCA 
AL FRENTE DE NUESTRA ORGANIZACIÓN EL CO. FRANCISCO 
HERNÁNDEZ JUÁREZ. 
 
TRAFICO ESTA CONCIENTE DE LA EXPERIENCIA Y LIDERAZGO QUE 
EL COMPAÑERO HA DEMOSTRADO A LO LARGO DE ESTOS AÑOS. 
 
SIEMPRE HEMOS RECIBIDO EL APOYO COMO ESPECIALIDAD DE SU 
PARTE, ADEMÁS DEL APOYO TAN  GRANDE QUE REPRESENTA QUE 
EL COMPAÑERO ESTE AL FRENTE DE NUESTRA ORGANIZACIÓN EN 
ESTA ÉPOCA TAN DIFÍCIL EN EL PAÍS. 
 
POR LO QUE  REITERAMOS A ESTA CONVENCIÓN QUE LA PETICIÓN 
DE 090 ES QUE PERMANEZCA EL COMPAÑERO COMO DIRIGENTE Y 
COMO DIPUTADO FEDERAL. 
 
R. LA CONVENCION ACORDO POR UNANIMIDAD LA PERMANENCIA AL 
FRENTE DE LA ORGANIZACIÓN DEL CO. FRANCISCO HERNANDEZ 
JUAREZ, YA QUE EN REUNIONES POR ZONAS,  CENTROS DE 
TRABAJO Y ESPECIALIDAD SE COINCIDIO TOTALMENTE EN LA 
IMPORTANCIA DE RESOLVER LOS TEMAS RELEVANTES Y 

 
 
 
 
CONTINUIDAD DEL 
COMPAÑERO 
 
 FRANCISCO 
HERNANDEZ 
JUAREZ 
 
 AL FRENTE DE 
NUESTRA 
ORGANIZACIÓN. 

 
 
 
 
 
DELEGADAS DE 090 
 
ALMA NAVARRO  
MARINA VAZQUEZ 
OLARRA 
ROCIO RAMIREZ.  
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TRASCENDENTALES PARA EL FUTURO DE NUESTRA ORGANIZACIÓN 
COMO SON: LA REVISION CONTRACTUAL 2010-2012, LOS PERFILES 
DE PUESTO, EL ACUERDO MARCO Y DE MANERA FUNDAMENTAL EL 
TRIPLE PLAY. 
 

 
2. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  

 
PESE A LAS ADVERSIDADES A LOS LARGO DE TANTAS 
NEGOCIACIONES Y REVISIONES SALARIALES Y CONTRACTUALES, 
TUS APORTACIONES Y ATINADAS INTERVENCIONES ANTE LA 
EMPRESA HAN FORTALECIDO Y GARANTIZADO NUESTRA 
PERMANENCIA EN LA MISMA. NUESTRAS LUCHAS HAN SIDO LAS 
TUYAS TAMBIÉN, ES POR ESO QUE NOS MANIFESTAMOS A FAVOR 
DE QUE CONTINÚES AL FRENTE DE NUESTRA ORGANIZACIÓN 
SINDICAL . 
 
LAS COMPAÑERAS DE  LA ESPECIALIDAD DE GUARDERÍAS SOMOS 
FUERTES  Y AGUERRIDAS Y QUEREMOS SEGUIR CONSTRUYENDO Y 
FORTALECIENDO CONTIGO EL PROYECTO SINDICAL, QUE POR AÑOS 
LE HA DEMOSTRADO A LAS GENERACIONES QUE SOMOS UN GRUPO 
UNIDO Y DEMOCRÁTICO QUE LUCHA POR LOS INTERESES DE LOS 
TRABAJADORES. 
 
TU PRESENCIA EN NUESTRA ORGANIZACIÓN ES VITAL NO SOLO 
PARA EL FUTURO DE LOS TELEFONISTAS, SINO PARA EL FUTURO DE 
LOS MEXICANOS. 
 
R. LA CONVENCION ACORDO POR UNANIMIDAD LA PERMANENCIA AL 
FRENTE DE LA ORGANIZACIÓN DEL CO. FRANCISCO HERNANDEZ 
JUAREZ, YA QUE EN REUNIONES POR ZONAS,  CENTROS DE 

 
 
 
 
 
CONTINUIDAD DEL 
COMPAÑERO 
 
 FRANCISCO 
HERNÁNDEZ 
JUÁREZ  
 
AL FRENTE DE 
NUESTRA 
ORGANIZACIÓN 

 
 
 
 
 
 
 
DELEGADA DE 
GUARDERIAS 
  
ANA MARIA VAZQUEZ 
CASTRO  
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TRABAJO Y ESPECIALIDAD SE COINCIDIO TOTALMENTE EN LA 
IMPORTANCIA DE RESOLVER LOS TEMAS RELEVANTES Y 
TRASCENDENTALES PARA EL FUTURO DE NUESTRA ORGANIZACIÓN 
COMO SON: LA REVISION CONTRACTUAL 2010-2012, LOS PERFILES 
DE PUESTO, EL ACUERDO MARCO Y DE MANERA FUNDAMENTAL EL 
TRIPLE PLAY. 

 

3  
HACEMOS UN AGRADECIMIENTO AL CO. FRANCISCO HERNÁNDEZ 
JUÁREZ  POR EL APOYO Y RESPALDO BRINDADO DESDE EL 
MOMENTO DE NUESTRA INSERCIÓN A ESTE HONORABLE SINDICATO, 
PUES A PESAR DE QUE EN MUCHAS OCASIONES POR INMADUREZ 
POLÍTICA Y DE REPRESENTACIÓN DE PARTE DE NUESTRO GREMIO, 
MANTUVO SU APOYO PARA LOGRAR HASTA HOY EL MEJOR 
CONTRATO COLECTIVO DE TRABAJO EN NUESTRA RAMA DE LAS 
TELECOMUNICACIONES.  
 
ASI MISMO HACEMOS MENCIÓN DE CUAL ES LA ACCIÓN O LA 
ORIENTACIÓN QUE SE DEBE DE EMPRENDER PARA IMPULSAR LA 
RECUPERACIÓN DE LA MATERIA DE TRABAJO EN EL 
FORTALECIMIENTO DE NUESTRA ORGANIZACIÓN, ANTE UNA 
SOLICITUD QUE YA SE HIZO LLEGAR A LA DIRECCIÓN DE LA 
EMPRESA TELMEX SOBRE LA MIGRACIÓN DE LOS COMPAÑEROS DE 
TECMARKETING A TELÉFONOS DE MÉXICO. 
 

 
 
 
 
AGRADECIMIENTO 
AL CO. FRANCISCO 
HERNÁNDEZ 
JUÁREZ 

 
 
 
DELEGADOS DE 
TECMARKETING 
 
ULISES CHAVARRIA 
RAMIREZ  
 
JUAN LUIS GARCÍA 
ROMERO 
  
EDUARDO MACIAS ROJO 
 
LUIS MORFIN JIMÉNEZ  
 
 

4 APOYO AL CO. FRANCISCO HERNÁNDEZ JUÁREZ PARA QUE SIGA SU 
PERMANENCIA EN EL STRM HASTA CONCLUIR LOS TRABAJOS 
PENDIENTES DE NUESTRA ORGANIZACIÓN, ASI MISMO 
RESPALDAMOS AL CO. JORGE CASTILLO MAGAÑA PARA TRABAJAR 
EN CONJUNTO EN LA SECRETARIA GENERAL. 
EN CASO DE QUE HAYA COMPLICACIONES LEGALES PUEDA 
SOLICITAR PERMISO TEMPORAL HASTA POR TRES MESES, DE ESTA 

 
CONTINUIDAD DEL 
CO. FRANCISCO 
HERNÁNDEZ 
JUÁREZ 

 
 
COPE  TEZOZOMOC 
DELEGADOS 
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FORMA NO PERDERÍA LA FIGURA DE SECRETARIO GENERAL Y EL 
SECRETARIO GENERAL ADJUNTO SOLO DESEMPEÑARÍA LAS 
ACTIVIDADES DEL TRANSITORIO 4° PLASMADO EN LOS ESTA TUTOS. 
 
R. LA CONVENCION ACORDO POR UNANIMIDAD LA PERMANENCIA AL 
FRENTE DE LA ORGANIZACIÓN DEL CO. FRANCISCO HERNANDEZ 
JUAREZ, YA QUE EN REUNIONES POR ZONAS,  CENTROS DE 
TRABAJO Y ESPECIALIDAD SE COINCIDIO TOTALMENTE EN LA 
IMPORTANCIA DE RESOLVER LOS TEMAS RELEVANTES Y 
TRASCENDENTALES PARA EL FUTURO DE NUESTRA ORGANIZACIÓN 
COMO SON: LA REVISION CONTRACTUAL 2010-2012, LOS PERFILES 
DE PUESTO, EL ACUERDO MARCO Y DE MANERA FUNDAMENTAL EL 
TRIPLE PLAY. 
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LAS SECCIONES 122, 69, 150, 44,149, 101 Y 21 QUE CONFORMAN EL 
ESTADO DE GUERRERO, SOLICITAN SE AMPLIÉ EL PERIODO DE 
TRANSICIÓN DEL CO. FRANCISCO HERNÁNDEZ JUÁREZ, POR LO 
MENOS HASTA QUE CONCLUYAN LAS NEGOCIACIONES DE PERFILES, 
EL ACUERDO MARCO Y SE NOS AUTORICE LA VENTA DE TELEVISIÓN 
(VIDEO). Y LO IDEAL ES QUE EL CO. FRANCISCO NO SE VAYA. 
 
R. LA CONVENCION ACORDO POR UNANIMIDAD LA PERMANENCIA AL 
FRENTE DE LA ORGANIZACIÓN DEL CO. FRANCISCO HERNANDEZ 
JUAREZ, YA QUE EN REUNIONES POR ZONAS,  CENTROS DE 
TRABAJO Y ESPECIALIDAD SE COINCIDIO TOTALMENTE EN LA 
IMPORTANCIA DE RESOLVER LOS TEMAS RELEVANTES Y 
TRASCENDENTALES PARA EL FUTURO DE NUESTRA ORGANIZACIÓN 
COMO SON: LA REVISION CONTRACTUAL 2010-2012, LOS PERFILES 
DE PUESTO, EL ACUERDO MARCO Y DE MANERA FUNDAMENTAL EL 

 
PERMANENCIA DEL 
CO. FRANCISCO 
HERNÁNDEZ 
JUÁREZ 

 
ROSA ELENA ZAMACONA 
PÉREZ 
DELEGADA 
SECC. 21 ACAPULCO 
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TRIPLE PLAY. 
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CONSIDERANDO QUE DENTRO DE LOS TRABAJOS DE ESTA 
HONORABLE CONVENCIÓN TENDRÁN A BIEN DISCUTIR LOS 
REFERENTE AL PROCESO DE TRANSICIÓN, DESEAMOS 
MANIFESTARLES NUESTRAS CONSIDERACIONES AL RESPECTO 
ESPERANDO SEAN TOMADAS EN CUENTA. (SE EXPONEN VARIOS 
FACTORES EN EL SENTIDO DE LA IMPORTANCIA DE QUE EL 
COMPAÑERO FRANCISCO HERNÁNDEZ JUÁREZ CONTINUÉ AL 
FRENTE DE NUESTRA ORGANIZACIÓN) . 
 
POR ESTOS FACTORES DECISIVOS EN LA ACTUAL COYUNTURA 
ECONÓMICA, POLÍTICA Y LABORAL, MANIFESTAMOS 
CONTUNDENTEMENTE NUESTRO APOYO IRRESTRICTO AL 
COMPAÑERO FRANCISCO HERNÁNDEZ JUÁREZ PARA QUE CONTNUÉ 
AL FRENTE DE NUESTRA ORGANIZACIÓN SINDICAL. 
 
R. LA CONVENCION ACORDO POR UNANIMIDAD LA PERMANENCIA AL 
FRENTE DE LA ORGANIZACIÓN DEL CO. FRANCISCO HERNANDEZ 
JUAREZ, YA QUE EN REUNIONES POR ZONAS,  CENTROS DE 
TRABAJO Y ESPECIALIDAD SE COINCIDIO TOTALMENTE EN LA 
IMPORTANCIA DE RESOLVER LOS TEMAS RELEVANTES Y 
TRASCENDENTALES PARA EL FUTURO DE NUESTRA ORGANIZACIÓN 
COMO SON: LA REVISION CONTRACTUAL 2010-2012, LOS PERFILES 
DE PUESTO, EL ACUERDO MARCO Y DE MANERA FUNDAMENTAL EL 
TRIPLE PLAY. 
 

 
 
 
PERMANENCIA DEL 
CO. FRANCISCO 
HERNANEZ 
JUAREZ  

 
 
 
TRAFICO  
090 INTERNACIONAL. 
OPERADORAS DE 090 
 
 

 
7 

 
DESEO CONTINUÉ SIENDO NUESTRO LÍDER SINDICAL YA QUE 
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DIFÍCILMENTE OTRA PERSONAL SEGUIRÁ SUS  PASOS. 
CO FRANCISCO CON SU EXPERIENCIA HA SACADO ADELANTE 
NUESTRO SINDICATO Y GRACIAS A ESTO CONTAMOS CON 
MÚLTIPLEX BENEFICIOS, FINALMENTE LO VEMOS YA QUE ENTRO 
PERSONAL NUEVO TAMBIÉN CON BENEFICIOS. SABEMOS QUE ESTA 
CANSADO, QUE HAN SIDO MUCHOS AÑOS DE LUCHA QUE MERECE 
UN BUEN DESCANSANDO, PERO SIN EMBARGO ESTOS SEGUROS DE 
QUE ES LA ÚNICA PERSONA CAPACITADA PAR SEGUIR EN EL 
PUESTO 
 
R. LA CONVENCION ACORDO POR UNANIMIDAD LA PERMANENCIA AL 
FRENTE DE LA ORGANIZACIÓN DEL CO. FRANCISCO HERNANDEZ 
JUAREZ, YA QUE EN REUNIONES POR ZONAS,  CENTROS DE 
TRABAJO Y ESPECIALIDAD SE COINCIDIO TOTALMENTE EN LA 
IMPORTANCIA DE RESOLVER LOS TEMAS RELEVANTES Y 
TRASCENDENTALES PARA EL FUTURO DE NUESTRA ORGANIZACIÓN 
COMO SON: LA REVISION CONTRACTUAL 2010-2012, LOS PERFILES 
DE PUESTO, EL ACUERDO MARCO Y DE MANERA FUNDAMENTAL EL 
TRIPLE PLAY. 

PERMANENCIA DEL 
CO. FRANCISCO 
HERNANEZ 
JUAREZ  

TRAFICO  
090 INTERNACIONAL  
ROCIO FRANCO H. 
PATRICIA  CARRANZA 
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 APOYAMOS QUE SIGA AL FRENTE DEL SINDICATO EL CO. 
FRANCISCO HERNÁNDEZ SUÁREZ  
 
R. LA CONVENCION ACORDO POR UNANIMIDAD LA PERMANENCIA AL 
FRENTE DE LA ORGANIZACIÓN DEL CO. FRANCISCO HERNANDEZ 
JUAREZ, YA QUE EN REUNIONES POR ZONAS,  CENTROS DE 
TRABAJO Y ESPECIALIDAD SE COINCIDIO TOTALMENTE EN LA 
IMPORTANCIA DE RESOLVER LOS TEMAS RELEVANTES Y 
TRASCENDENTALES PARA EL FUTURO DE NUESTRA ORGANIZACIÓN 
COMO SON: LA REVISION CONTRACTUAL 2010-2012, LOS PERFILES 
DE PUESTO, EL ACUERDO MARCO Y DE MANERA FUNDAMENTAL EL 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
PERMANENCIA DEL 

 
TRAFICO  
090 INTERNCIONAL. 
 
-TAMARA M FAMARZO 
-ALEJANDRA CISNEROS  
RAMIREZ  
-JUANA ALCANTARAS  
-ROSA ESCOBEDO 
PORTILLA 
-MA DEL C JUAREZ S. 
-ALEJANDRA CISNEROS  
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TRIPLE PLAY. CO. FRANCISCO 
HERNANEZ 
JUAREZ 

-MARTHA P CASTILLO S  
-MARTHA A ALFARO 
SANCHEZ  
-IRMA HERNANDEZ 
ROJAS  
-MARCELINA LOPEZ  
-SUSANA ROCHA GARCIA  
-NARDA LUZ PEREZ 
PEREZ  
- ADRIANA BORJA 
VELASCO 
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SIRVA LA PRESENTE, PARA PATENTARTE MI RECONOCIMIENTO QUE 
COMO LÍDER HAS MOSTRADO DURANTE TODO ESTE TIEMPO AL 
ESTAR AL FRENTE DE NUESTRO SINDICATO TELEFONISTA Y QUE 
TAN ESTRATÉGICAMENTE HAS DIRIGIDO DESDE EL MOMENTO EN 
QUE TOMASTE EL CARGO. 
EL COMPROMISO QUE TOMASTE AL COLOCARTE AL FRENTE DE 
NUESTRO SINDICATO, HASTA LA FECHA SE HA MANTENIDO FIRME, 
HA MADURADO, HA CRECIDO Y NO HAS DIRIGIDO 
INTELIGENTEMENTE DURANTE TODO ES TIEMPO. 
YO COMO OPERADORA  DE TRÁFICO 090 HE VIVIDO A TRAVÉS DE “N” 
AÑOS DIFERENTES MOVIMIENTOS Y LUCHAS SINDICALES 
GARANTIZANDO LA CONSOLIDACIÓN DE NUESTRO SINDICATO Y 
NUESTRA FUENTE DE TRABAJO. 
POR LO BREVEMENTE DESCRITO ARRIBA, CONSIDERO QUE NO ES 
OPORTUNO QUE DEJES EL CARGO QUE TAN HÁBILMENTE Y CON LA 
EXPERIENCIA ADQUIRIDA HAS MANTENIDO A TRAVÉS DE TODOS 
ESTOS AÑOS. 

 
 
 
 
 
 
 
PERMANENCIA DEL 
CO. FRANCISCO 
HERNANEZ 
JUAREZ 
 
 
 

 
 
 
TRAFICO  
090 INTERNACIONAL  
 
 
MARIA JOSEFINA 
SANCHEZ ROMO  
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R. LA CONVENCION ACORDO POR UNANIMIDAD LA PERMANENCIA AL 
FRENTE DE LA ORGANIZACIÓN DEL CO. FRANCISCO HERNANDEZ 
JUAREZ, YA QUE EN REUNIONES POR ZONAS,  CENTROS DE 
TRABAJO Y ESPECIALIDAD SE COINCIDIO TOTALMENTE EN LA 
IMPORTANCIA DE RESOLVER LOS TEMAS RELEVANTES Y 
TRASCENDENTALES PARA EL FUTURO DE NUESTRA ORGANIZACIÓN 
COMO SON: LA REVISION CONTRACTUAL 2010-2012, LOS PERFILES 
DE PUESTO, EL ACUERDO MARCO Y DE MANERA FUNDAMENTAL EL 
TRIPLE PLAY. 
 

 

10  
HAGO DE SU CONOCIMIENTO QUE EN NOMBRE DE LA MAYORÍA DE 
LAS COMPAÑERAS DE 040 SOLICITAMOS CONTINUÉ EN LAS 
SECRETARIA  GENERAL PARA TRAFICO ES MUY IMPORTANTE QUE 
PERMANEZCA AL FRENTE DE NUESTRA ORGANIZACIÓN  
R. LA CONVENCION ACORDO POR UNANIMIDAD LA PERMANENCIA AL 
FRENTE DE LA ORGANIZACIÓN DEL CO. FRANCISCO HERNANDEZ 
JUAREZ, YA QUE EN REUNIONES POR ZONAS,  CENTROS DE 
TRABAJO Y ESPECIALIDAD SE COINCIDIO TOTALMENTE EN LA 
IMPORTANCIA DE RESOLVER LOS TEMAS RELEVANTES Y 
TRASCENDENTALES PARA EL FUTURO DE NUESTRA ORGANIZACIÓN 
COMO SON: LA REVISION CONTRACTUAL 2010-2012, LOS PERFILES 
DE PUESTO, EL ACUERDO MARCO Y DE MANERA FUNDAMENTAL EL 
TRIPLE PLAY. 

 
PERMANENCIA DEL 
CO. FRANCISCO 
HERNANEZ 
JUAREZ 

 
 
DELEGADA TRAFICO  
ITZEL GARCÍA MARTÍNEZ  
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RECONOCEMOS EL TRABAJO REALIZADO DURANTE EL TIEMPO QUE 
TAN DIGNAMENTE NO HA REPRESENTADO Y SOLICITAMOS SU 
APOYO PARA QUE EN CASO DE QUE NO PUEDA  CONTINUAR A 
CARGO DE LA DIRIGENCIA DE NUESTROS SINDICATO, VER DE QUE 
FORMA SE PUDIERA HACER PARA QUE PERMANEZCA POR LO 

 
 
 
PERMANENCIA DEL 
CO. FRANCISCO 
HERNÁNDEZ 

 
DELEGADAS DE 
ESPECIALIISTAS  
EVANGELINCA GARCIA 
SANTANA  
MARIA BARAJAS ORTGA  
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MENOS EN LO QUE SE CUMPLEN LOS COMPROMISOS 
ESTABLECIDOS EN EL ACUERDO MARCO, SOBRE TODO EN LO QUE 
RESPECTA A LOS PERFILES DE PUESTO QUE SERÁ LO QUE NOS 
GARANTICE NUESTRA PERMANENCIA COMO TRABAJADORES DE LA 
EMPRESA. 
R. LA CONVENCION ACORDO POR UNANIMIDAD LA PERMANENCIA AL 
FRENTE DE LA ORGANIZACIÓN DEL CO. FRANCISCO HERNANDEZ 
JUAREZ, YA QUE EN REUNIONES POR ZONAS,  CENTROS DE 
TRABAJO Y ESPECIALIDAD SE COINCIDIO TOTALMENTE EN LA 
IMPORTANCIA DE RESOLVER LOS TEMAS RELEVANTES Y 
TRASCENDENTALES PARA EL FUTURO DE NUESTRA ORGANIZACIÓN 
COMO SON: LA REVISION CONTRACTUAL 2010-2012, LOS PERFILES 
DE PUESTO, EL ACUERDO MARCO Y DE MANERA FUNDAMENTAL EL 
TRIPLE PLAY. 
 

JUÁREZ ROBERTO LOPEZ LOPEZ  
GERARDO ROSALES 
ALMAZAN 
MIGUEL ANGEL RAMIREZ  
MIGUEL PALAU SALAZAR  

12  
FELICITARTE POR TODOS LOS AÑOS QUE HAS ESTADO AL FRENTE 
DE NUESTRO GREMIO, QUE SIN DUDA HA SIDO UN DESEMPEÑO AL 
QUE NO TENEMOS NADA NEGATIVO QUE OPINAR  

 
 
FELICITACIONES  

 
 
OAXACA, OAX 
SECCIÓN 75  
LOURDES RUIZ  

13  LOS COMPAÑEROS  CONVENCIONISTAS APOYAMOS Y RESPETAMOS 
LA DECISIÓN DEL CO. FRANCISCO HERNÁNDEZ JUÁREZ.  
SABEMOS DE ANTEMANO QUE LA UNIDAD Y LA SOLIDARIDAD HACIA 
EL INTERIOR SINDICATO  

 
UNIDAD AL 
INTERIOR DEL 
SINDICATO ANTE 
LA TRANSICIÓN  

 
MONTERREY  
SECCIÓN 1  
JOSÉ MIGUEL RAMOS  
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QUE SE LE DE AL CO. FRANCISCO HERNÁNDEZ JUÁREZ TODO 
NUESTRO APOYO PARA EL INGRESO DE PERSONAL AL 090 

 
 
 
 
INGRESO DE 
PERSONAL  

 
 
 
 
TRAFICO  
090 INTERNACIONAL 
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RESPUESTA: CON RELACIÓN A LA SOLICITUD DE INGRESO D E 
PERSONAL PARA TRAFICO ME HE DADO A LA TAREA DE NEGO CIAR 
CON LA EMPRESA VACANTES PARA LAS ESPECIALIDADES DE 
TRAFICO Y HE SIDO ENFÁTICO EN QUE SE DEBE CONSIDERA R A 
TODOS LOS SERVICIOS Y A TODAS LA SALAS DE TRAFICO  
 
 

IMELDA GOMEZ. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

15  
POR ESTE CONDUCTO, SOLICITAMOS  TU APOYO EN LA RESOLUCIÓN 
DE LA PROBLEMÁTICA QUE PRESENTA NUESTRO DEPARTAMENTO; 
DEBIDO A QUE TENEMOS UN SIN NUMERO DE FALLAS EN NUESTRA 
ÁREA DE TRABAJO, EQUIPOS Y SISTEMAS, LO QUE GENERA UNA 
MUY MALA ATENCIÓN EN LA RECEPCIÓN Y TRAMITACIÓN DE LAS 
QUEJAS; YA QUE AHORA EL CLIENTE ES MAS DEMANDANTE EN 
CUANTO A LA ATENCIÓN Y REPARACIÓN DE LOS DIFERENTES 
SERVICIOS QUE REPORTA (TELEFONÍA BÁSICA, INFINITUM, 
SERVICIOS DIGITALES, Y AHORA HASTA LA PORTABILIDAD. 
 
R.- SE ESTA ATENDIENDO DE FONDO ESTA PROBLEMÁTICA LA CUAL 
SE RESOLVERA DE MANERA DEFINITIVA CON LA IMPLEMENTACION 
DEL SISTEMA “SIO”, EN TANTO SE ESTAN REALIZANDO CAMBIOS DEL 
MERIDIAN AL “AVAYA” CON UN AVANCE DEL 20%  
 

 
 
PROBLEMÁTICA 
050 

 
PERSONAL DE TRAFICO 
050 
 
COM. DE HIG. Y SEG. Y 
GPO. DE ANÁLISIS 
 
DELEGADOS 
DEPARTAMENTALES 

16 QUE SE CONSIDERE Y AUTORICE UN INCREMENTO A LA AYUDA 
ECONÓMICA QUE MARCAN LOS ESTATUTOS POR LOS MOTIVOS QUE 
TODOS SABEMOS QUE NO ES SUFICIENTE Y NO ALCANZA PARA 
SOLVENTAR LOS GASTOS, POR LO TANTO SOLICITAMOS AUMENTO A 

INCREMENTO DE 
COMPENSACIÓN 
DE 4 A 8 SALARIOS 
MÍNIMOS POR 

DELEGADOS DE MATRIZ 
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8 SALARIOS MÍNIMOS. 
 
R.- SE TURNO A LA COMISION DE FINANZAS QUIEN RATIFICO QUE 
ESTA SOLICITUD NO ES POSIBLE RESOLVERLA POSITIVAMENTE 
DEBIDO A QUE EN LA PASADA REFORMA ESTATUTARIA SE ACORDO 
AUMENTAR DE DOS A CUATRO SALARIOS MINIMOS LA 
COMPENSACION POR ESTAR COMISIONADOS A LOS TRABAJOS DE 
LAS CONVENCIONES. 

ASISTIR A 
CONVENCIÓN 

 


